

Date de dépôt: 4 octobre 2001

Papier

Pétition

Pour la sécurité et le bien-être des habitants, des passants et des commerçants de la rue de la Coulouvrenière, de la place des Volontaires et du quai des Forces-motrices

Mesdames et
Messieurs les députés,

Les soussigné (e)s s'inquiètent de la recrudescence de dealers place des volontaires et rue de la Coulouvrenière. Organisés en clans, ces commerçants en drogues dures et douces interpellent les passants, souvent de manière agressive afin de revendre leur marchandise. Nous assistons aussi régulièrement à des règlements de compte entre ces clans sous forme de bagarres et de duels armés. Soulignant que ce commerce est illégal et qu'il fait régner dans le quartier un climat d'insécurité, Nous demandons aux autorités compétentes

- En matière d'ordre public, une présence renforcée le soir des forces de police.
- Le rétablissement d'une atmosphère conviviale dans le quartier.

N.B. :444 signatures
M. Rüfenacht Gilles
Rue de la Coulouvrenière 19
1204 Genève